
答弁者

1 福　富　善　明 (1) イネカメムシの被害状況について 産業振興部長

(2) イネカメムシの繁殖について 〃

(3) 渡良瀬遊水地及び周辺の対策について 〃

(4) 救済措置（補助助成金）の検討について 〃

(1) 渡良瀬遊水地周辺の被害状況について 産業振興部長

(2) 栃木市獣害対策設備設置費補助金の成果について 〃

(1) 栃木市内の不登校の状況について 教育次長

(2) 不登校の要因について 〃

(3) 今後の対策について 〃

(1) 生活道路舗装補修に関する要望状況について 都市建設部長

(2) 生活道路舗装補修事業費について 〃

(3) 生活道路の管理について 〃

2 雨　宮　茂　樹 (1) 本市の雨量観測所について 危機管理監

(2) FMくららの放送時間外の緊急放送について 〃

(3) 防災スピーカーに代わる防災ラジオの活用について 〃

(1) 「いいかも地方暮らし」サイトを活用した情報発信について 地域振興部長

(2) 奨学金返還支援について 教育次長

(1) 来年度以降の端末更新台数と処分について 教育次長

(2) 市、教育委員会及び認定事業者の連携について 〃

(3) データ漏洩防止に関する予算措置について  市  長

　令和６年第４回定例会　 一般質問（令和６年１２月６日）

議 員 名 質 問 要 旨 質 問 明 細

GIGAスクール端末の更新
について

3

有害鳥獣対策について2

小中学校における不登校
について

3

道路行政について4

1 イネカメムシ被害につい
て

地方就職学生支援につい
て

2

1 危機管理体制について
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答弁者

　令和６年第４回定例会　 一般質問（令和６年１２月６日）

議 員 名 質 問 要 旨 質 問 明 細

3 大　浦　兼　政 (1) 虐待認定した事案にも関わらず、進展しないのはなぜか？  市  長

(2) ふれあいトーク終了後に市長が手渡された要望書について 〃

(3) 毅然とした態度で取り組むとは？ こども未来部長

(4) 効果が現れていないのはなぜか？  市  長

(5) 県との連携について こども未来部長

(6) 園長と加害者である先生の責任について  市  長

(7) こどもの権利と保護者の覚悟について 〃

(8) このままでこどもを安心して預けられますか？ 〃

(9) 市長の考える子育て支援とは？ 〃

(10)今後の対応、最終的な決断はどうするのか伺う？ 〃

4 広　瀬　義　明 (1) 栃木市の行政改革・財政自立計画について 総合政策部長

(2) 行政対応のDX化について 〃

(3) 変動への財政対応について 経営管理部長

(4) 自主財源確保に向けた取り組みについて 〃

(1) 栃木市における紙おむつの使用量について 生活環境部長

(2) 使用済み紙おむつの環境に与える影響について 〃

(3) 紙おむつのリサイクルについて 〃

紙おむつのリサイクルに
ついて

2

栃木市行財政改革につい
て

1

どうして虐待事件をその
ままにしておくの！？栃
木市の対応は間違ってい
ませんか？

1
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